
Publicado em 14/12/2023 - 09:00

Análise de Mídia - 14/12/2023

Comentário geral: O portal R7 e o jornal ABC Repórter repercutem a aprovação,

ocorrida na terça-feira (12) pela Câmara Municipal de São Caetano, do projeto de

lei que institui o programa São Caetano Integral nas escolas municipais. A proposta

vai ser implementada no ensino fundamental a partir de 2024. O prefeito José

Auricchio Jr. afirmou que o projeto é “uma conquista inquestionável para a

educação da cidade” e que o objetivo do programa, que amplia o tempo de

permanência dos estudantes no ambiente escolar, é permitir a formação integral

dos alunos, sob diferentes dimensões: física, intelectual, emocional, social e

cultural.

Nota da coluna Cena Política, do Diário do Grande ABC, e matéria da coluna

Rastilho, do site Repórter Diário, registram que a Mesa Diretora da Câmara

Municipal de São Caetano pautou para hoje a votação do projeto de lei que

extingue a Fundação Anne Sullivan, encaminhado pelo prefeito José Auricchio Jr.

A nota lembra que as atividades da entidade foram encerradas pela administração

sob a alegação de redistribuição das unidades de educação. A coluna Cena

Política registra que a dúvida é como irão se comportar vereadores que têm como

bandeiras a pessoa com deficiência: Caio Salgado (PL) e César Oliva (PSD),

ambos integrantes da base aliada do prefeito Auricchio no Legislativo.

O jornal ABC Repórter registra o balanço que o prefeito José Auricchio Jr. fez de

sua administração na terça-feira (12) no São Caetano Esporte Clube, detalhando

as principais ações realizadas em 2023, especialmente obras, serviços e

programas responsáveis pelo desenvolvimento da cidade. “São obras, programas e

serviços que tornam a cidade cada vez mais justa, igualitária, solidária e

democrática”, disse o prefeito.  

Reportagem do DGABC com chamada de capa registra que uma moradora de São

Caetano, a advogada Vanessa Matheus, criou um abaixo-assinado online contra a

remoção de animais da Escola Municipal de Ecologia do bairro Mauá e que em três

dias a petição já conta com 624 assinaturas e diversos comentários de apoiadores

da causa. O espaço, localizado no Parque Botânico, atualmente administrado pela

Saesa, desde 1992 conta com pavões, patos, gansos, perus, tartarugas e carpas,

entre outros e envolve atividades de educação ambiental. Vanessa disse que ouviu

rumores de que os animais seriam retirados da escola e agora pretende levar o

abaixo-assinado ao conhecimento do prefeito José Auricchio Jr. e da Câmara



Municipal, além de acionar o Ministério Público do estado.

O DGABC registra que o relatório final da CPI da Enel, realizada na Assembleia

Legislativa de São Paulo (Alesp), recomendou a intervenção na empresa,

realização de auditoria nas contas e extinção do contrato da concessionária com o

estado. Outro pleito da CPI pede o indiciamento do presidente da Enel-SP, Max

Xavier Lins, do ex-presidente nacional, Nicola Cotugno, e do diretor de operações,

Vicenzo Ruotolo. O documento é assinado pela deputada Carla Morando (PSDB),

que tem domicílio em São Bernardo, e agora passará pela apreciação dos

integrantes da CPI, presidida por outro parlamentar do ABC, o deputado Thiago

Auricchio (PL).

O Painel da Folha de S. Paulo, por sua vez, acrescenta que o relatório final da CPI

incluirá também críticas a agências reguladoras. Serão citadas duas: a Arsesp

(Agência Reguladora dos Serviços Públicos do Estado de São Paulo) e a Aneel

(Agência Nacional de Energia Elétrica). Segundo a coluna, a inclusão da crítica às

agências foi costurada numa reunião nesta quarta-feira (13) entre membros da

comissão, incluindo o presidente, Thiago Auricchio, e a relatora, Carla Morando.

Matéria do portal G1 revela que o Programa de Demissão Voluntária (PDV) aberto

pela General Motors teve a adesão de 1.175 trabalhadores nas fábricas de São

José dos Campos, São Caetano do Sul e Mogi das Cruzes. De acordo com o

Sindicato dos Metalúrgicos de São Caetano, o número de adesões ficou abaixo da

meta estipulada para a GM na unidade de São José dos Campos (a meta era de

830 e 630 aderiram). Já em São Caetano e Mogi, as adesões supriram as

expectativas da montadora: em São Caetano, a meta era 290 e as adesões foram

de 410; em Mogi, a meta era 95 e 135 aderiram.  

 

Outros destaques:

Auricchio envia à Câmara projeto que concede abono de até R$ 1.100 a

educadores – Site ABCD Jornal.

Ney Matogrosso, Ivan Lins e Jota Quest fazem show neste fim de semana –

DGABC.

São Caetano recebe Ney Matogrosso, Ivan Lins e Jota Quest neste fim de

semana – Jornal ABC Repórter.

Metodista diz que paga funcionários até amanhã – DGABC.

Com planos de ação autorizados, região garante R$ 17 milhões na Lei Aldir

Blanc – DGABC.

Segunda dose da bivalente está disponível para idosos e imunossuprimidos
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no ABC – Site Repórter Diário.

Cada vereador do ABC custa quase R$ 2 milhões em um ano, aponta TCESP

– Site Repórter Diário.

Prefeito de Santo André diz que linha 20 do Metrô vai 'mudar a cara do ABC' -

Site Gazeta de S.Paulo

Tom geral do noticiário: positivo/neutro/negativo.

Necessidade de alguma ação? Não.
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